



Regierungsratsbeschluss vom 12. April 2022

Schriftliche Anfrage Melanie Eberhard betreffend Care-Team

P225026

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Sozialdienst der Kantonspolizei Basel-Stadt hilft den Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons, die sich in einer schwierigen Lebenssituation befinden. Neben der Unterstützung von Personen, die aufgrund einer akuten oder psychosozialen Krise die öffentliche Sicherheit und Ordnung stören und dabei sich selbst und/oder Drittpersonen gefährden, ist der Sozialdienst auch zur Stelle, wenn Menschen ein belastendes Ereignis (Gewaltdelikt, Unfall, Todesfall oder dergleichen) erleben. Dann leistet der Sozialdienst psychologische und sozialarbeiterische Erstbetreuung und Begleitung vor Ort. Im Rahmen der Kantonalen Krisenorganisation (KKO) übernimmt der Sozialdienst auch Aufgaben bei der Betreuung von unverletzten Personen. Im Durchschnitt leistet der Sozialdienst rund zehn Krisenbetreuungen pro Jahr.

